



新たな年を迎え、子どもたちの可愛い笑顔、元気な声が保育園に戻ってきています。子どもたちのお話からお正月楽しく過ごしたことが伝わってきます。

今年は午年です。子どもたちが、元気に楽しく過ごすことのできる一年となるよう、本年も保護者の皆様と一緒に子どもたちの成長を見守っていきたいと思っております。

12月は、インフルエンザが流行しお休みの子も多かったですが、今後も、体調には十分に気をつけ、手洗い・うがいをして感染予防もしていきましょうね。

今年度も残すところあと3ヶ月となりました。

本年も変わらず保護者の皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。



サンタさんがやってきた!!~ひよこクラブで地域の赤ちゃんご招待~



### あかぐみ(0・1歳児)

#### 担任メッセージ

『寒さが増し、冬らしい季節となりました。

先日は発表会へお越しいただき、ありがとうございました。残念ながら当日は全員参加とはなりませんでしたが、練習では可愛くお返事をしたり元気いっぱい踊ったりしていた子どもたちです。

本番では、緊張した様子もありましたが、それも可愛らしかったですね。引き続き音楽に合わせて体を動かしたり、やり取りを楽しんだりしていきたいです。』

### おれんじぐみ(2歳児)

#### 担任メッセージ

『今年も沢山の成長とかわいらしい笑顔を見せてくれることを期待しています。冬ならではの遊びをたくさん楽しみたいと思いますので体調には十分に気をつけていきましょう。お話も上手になってきたので、楽しく言葉のやりとりをしながら、自分でできることができるようにお家の方と協力して進めていきたいと思っています。』

### もも・みどりぐみ(3・4歳児)

#### 担任メッセージ

『雪が降るのを楽しみにしている子どもたちです。言葉のやりとりや友だち同士の関わりにおいても成長を感じるようになってきました。相手の思いにも少しずつ気が付けるように、お互いの思いを伝え合えるような時間を大切にしていきたいと思います。寒さが厳しくなってきましたね。体調管理に気をつけて過ごしていきたいです。』

### きいろぐみ(5歳児)

#### 担任メッセージ

『新しい年になり、保育園の生活も残り3ヶ月となりました。小学校へ向けて、身の回りのことを自分で取り組む、友だちとの関わりを大切にするなど、一つ一つ子どもたちと確認をしながら生活をしていきたいと思います。12月は雪があまり積もりませんでしたが、1月は熊の状況を見ながらたくさん雪あそびをしたいと思います。』

～防犯指導～  
お休み中の  
お約束をしました！

※昨年度より、年賀状でのご挨拶は失礼させていた  
だいております。ご理解よろしくお願ひいたします。

頑張った生活発表会☺



～ふろふき大根作り～



### 今月の行事予定

- |               |          |
|---------------|----------|
| 1月1日（木）～3日（土） | 年始休園     |
| 5日（月）～10日（土）  | 希望保育     |
| 13日（火）        | 避難訓練     |
| 14日（水）        | 身体測定     |
| 15日（木）        | みずき飾り    |
| 16日（金）        | 保育参観・講演会 |
| 23日（金）        | 誕生会      |

